

Les salariés en grève et le syndicat CGT répondent à Monsieur Dollo.

Le journal Tarbes info vous a ouvert ses colonnes, il est apparu ce 3 janvier un soi-disant article intitulé "Conflit de la clinique Ormeau Pyrénées : une autre lecture par Louis Dollo". Par ces quelques lignes nous utilisons notre droit de réponse à ce communiqué inique.

Monsieur votre statut de journaliste en dehors de toute déontologie vous a permis de répandre le fiel qui vous anime et de porter des propos calomnieux envers ces femmes et ces hommes épris de justice sociale dont le seul tort est d'aspirer à vivre dignement.

Dans le rôle qui est le sien le syndicat CGT ici comme ailleurs accompagnera toujours les salariés en lutte dans leurs démarches revendicatives. Le seul point de vue pris en considération par la CGT est celui des salariés. La suivante citation nous permet d'affirmer que vous êtes un fieffé menteur. Quand vous parlez de blocages réguliers, il y a eu réellement deux journées de filtrage sur 57 jours de grève. Le second jour fut annulé par ces mêmes grévistes qui l'avaient préalablement décidé démocratiquement en assemblée générale. Ces femmes pour la plupart confrontées à la dure réalité de leur choix, n'ont pas supporté le caractère pénible pour des soignants. Elles ont considéré que les patients ne devaient pas subir de fait ces désagréments. Le droit de travailler quant à lui a toujours été strictement respecté.

Au 57^{ème} jour de grève les grévistes et leur syndicat ne sont responsables que d'utiliser leur droit de grève au demeurant constitutionnel. La direction de la clinique et le groupe qu'elle représente sont les seuls responsables de cette situation en ne répondant pas à leurs justes revendications malgré une santé financière très saine au vu de l'audit paru début novembre 2016 et laissant ainsi la situation se détériorer en usant la manière tendancieuse du pourrissement. Les financiers du groupe sont prêts à mettre en péril l'activité de cette clinique par leur posture dogmatique. Le refus de sortir de ce conflit par le haut et leurs attitudes irresponsables et provocatrices semblent démontrer qu'ils recherchent à humilier les salariés en lutte. Sans un véritable protocole d'accord contenant toute les garanties, il ne peut avoir de reprise de travail.

De nombreuses fois nous avons alerté les pouvoirs publics sur les risques sanitaires que cette direction patronale intransigeante faisait prendre à la population bigourdane. Les nouvelles conditions de travail imposées par la direction ont été le déclencheur du conflit. En effet les conditions de travail se dégradant les patients sont moins bien traités, moins bien soignés. Le combat courageux du personnel a le mérite de prendre en compte la situation des patients et des futurs patients. Les salariés, les patients, la population, le corps soignant et les pouvoirs publics sont pour ces gens-là des marionnettes qu'ils manipulent pour servir l'intérêt financier des actionnaires du

groupe Médipôle Partenaire propriétaire de la polyclinique de l'Ormeau. Ce même groupe racheté par le groupe ELSAN deviendra sans doute le premier groupe de santé privé à but lucratif. Je vous informe que l'argent public finance ses établissements à travers la Banque Publique d'Investissement, à hauteur de 98 millions à Médipôle Partenaire. Ils bénéficient largement de notre système de protection sociale et profite de nos cotisations sociales. Réfléchissez sur ceci « La sécurité sociale est la garantie donnée à chacun qu'en toutes circonstances il disposera des moyens nécessaires pour assurer sa subsistance et celle de sa famille dans des conditions décentes". La CGT a largement participé à la construction de notre richesse inestimable pour la France « la sécurité sociale ». Elle continue à lutter et défendre les intérêts des salariés et des populations confrontés à la vie, la vieillesse ou la maladie.

A priori vous n'échappez pas à la logique financière des groupes vous êtes aussi un pantin au bout d'une tige de bois ou pire vous en êtes le complice éclairé. L'équité du journaliste est dans vos écrits bafouée, vous proposez aux lecteurs des liens internet uniquement en correspondance avec les communiqués patronaux et les pétitions anti grévistes. Le mal qui est en vous, vous aveugle toutefois nous compatissons à votre tourment, néanmoins la maladie n'excuse pas votre comportement.

Je vous rappelle que dans l'histoire de notre pays seul Pétain avait interdit les syndicats un maudit 9 novembre de 1940 et notamment la CGT aujourd'hui forte de ses 122 ans d'existence et fière de ces grandes conquêtes sociales indispensables à notre société, parfois au prix du sang versé par ses militants. N'oubliez jamais. L'entraide, la solidarité et le progrès social partagé sont essentiels pour inventer un bel avenir à notre société. Louis Dollo vos pensées semblent altérées par je ne sais quelles idées sectaires et conservatrices. Vous n'avez à la bouche que des mots comme "complot politico-syndical" à quand le complot bolcho-judéo-maçonnique.

Ressaisissez-vous Monsieur, nous accepterons vos excuses publiques si vous daignez les présenter.

Une adresse web utile : <https://www.leetchi.com/c/solidarite-de-salariees-en-greve-polyclinique-de-lormeau>